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L’Agglomération Luberon Monts de Vaucluse
lance la 1ᵉ édition de LMVélo

Dans le cadre de l’opération nationale ‘Mai à vélo’, la communauté d’agglomération Luberon
Monts de Vaucluse organise la première édition de son événement LMVélo ce samedi 25 mai.
De nombreuses animations seront proposées autour de la pratique du vélo.

Organisé en collaboration avec Vélo Loisir Provence et le Parc naturel régional du Luberon, LMVélo se
veut un événement festif et familial qui concernera toutes les communes de l’Agglomération. L’objectif
est de rejoindre le centre aquatique de plein air de Cavaillon (rue des Félibres), où un Village vélo et de
nombreuses animations attendront les participants. Le but étant de venir à vélo depuis chaque commune
et de compter ses kilomètres grâce à l’application Géovélo.

https://www.luberonmontsdevaucluse.fr
https://www.luberonmontsdevaucluse.fr
https://www.veloloisirprovence.com
https://www.parcduluberon.fr
https://geovelo.app/fr/
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Pour connaître les détails de chaque parcours, cliquez ici.

Le Village Vélo

Le point  de convergence de l’événement,  c’est  le  Village Vélo,  au centre aquatique de plein air  à
Cavaillon, qui accueillera le public de 12h à 17h avec divers stands et animations.

Parmi les stands, on trouvera un stand de location et vente de vélos, un stand d’auto réparation de vélo
par La Petite Vitesse, ainsi que des stands d’information sur la mobilité, le covoiturage, et les balades à
vélo sur le territoire. Plusieurs animations seront proposées aux petits comme aux grands comme des
parcours de maniabilité ou chronométrés, des balades à vélo dans les contreforts du Luberon ou au cœur
de la plaine du Coulon (inscription obligatoire via le formulaire). Des foodtrucks seront de la partie.

https://www.luberonmontsdevaucluse.fr/news/une-grande-fete-autour-velo-le-samedi-25-mai/
https://www.facebook.com/p/La-Petite-Vitesse-dApt-100075886761979/
https://www.luberonmontsdevaucluse.fr/news/une-grande-fete-autour-velo-le-samedi-25-mai/
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg


23 juillet 2024 |

Ecrit par le 23 juillet 2024

https://echodumardi.com/tag/luberon-monts-de-vaucluse/   3/24

Cavaillon : LMV organise son forum de
recrutement

Ce jeudi 23 mai, la communauté d’agglomération Luberon Monts de Vaucluse (LMV) organise
son Forum Recrutement et Formation à Cavaillon, auquel plus de 30 entreprises et organismes
de formation vont participer.

Plus de 30 entreprises et organismes seront présents ce jeudi 23 mai à l’Hôtel de Ville de Cavaillon pour
trouver leurs prochains collaborateurs. Plus de 100 postes seront à pourvoir dans des domaines variés
tels que la restauration, la vente, le BTP, l’aide à domicile ou encore la fonction publique.

Parmi les présents, le forum comptera les lycées Alexandre Dumas et Alphonse Benoît, le Greta, LMV, la
mairie de Cavaillon, Burger King, ADMR, Décathlon, Crudettes, la Police nationale, Eiffage, Weldom, et
bien d’autres. Pour voir la liste complète, cliquez ici. Des formations, des jobs saisonniers, des CDI, ou

https://www.luberonmontsdevaucluse.fr
https://www.luberonmontsdevaucluse.fr/news/forum-recrutement-a-cavaillon/
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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bien des alternances seront proposés. Un stand sera destiné au conseil pour mieux vendre votre profil.

Jeudi 23 mai. De 14h à 17h. Hôtel de Ville. Place Joseph Guis. Cavaillon.

Cavaillon : LMV inaugure l’aménagement de
la route de Cheval-Blanc

https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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L’agglomération Luberon Monts de Vaucluse (LMV) vient d’inaugurer l’aménagement du tronçon de 440
mètres de la RD973 à Cavaillon, aussi appelée la « Route de Cheval-Blanc », après huit mois de travaux.
Ce tronçon se situe le long du parc d’activité des Hauts Banquets, depuis le carrefour de l’avenue
Boscodomini jusqu’au nouveau giratoire d’entrée de ZAC.

« Aujourd’hui, il n’est plus envisageable de penser l’installation d’une zone d’activités sans réfléchir à ses
accès, a expliqué Gérard Daudet, maire de Cavaillon et président de LMV. Aménager, c’est créer un
projet global, un projet cohérent, qui va bien au-delà de ses limites géographiques. »

Ce chantier, dont le coût total s’est élevé à 1 747 074,60€, a permis plusieurs aménagements :
• La mise en sécurité et l’embellissement de cet axe qui était en mauvais état, notamment à cause des
poids lourds qui avaient l’habitude de stationner sur le bas-côté de la route.
• La création d’un cheminement doux piéton et cyclable, afin de permettre aux futurs salariés de la ZAC
de se rendre au travail à pied ou à vélo via un itinéraire sécurisé.
• La création d’un cabanon en pierre décoratif avec sa mise en lumière sur le giratoire d’entrée de ZAC.

https://www.luberonmontsdevaucluse.fr
https://fr.linkedin.com/in/gérard-daudet-684a13267
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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• La reprise des enrobés sur l’ensemble du linéaire pour une surface traitée de 10 800 m².
• La création de 26 points lumineux LED avec réducteurs de puissance.
• L’enfouissement des réseaux aériens par Enedis et Orange.
• La création d’un caniveau fente et de noues pour optimiser la gestion des eaux pluviales.
• La plantation de 69 arbres, ainsi que des plantations type arbustes et vivaces peu gourmandes en eau.

« À LMV, nous avons aussi à cœur, depuis plusieurs années maintenant, de penser et de mener des
projets durables, en lien avec les mobilités douces et la transition écologique, a ajouté Gérard Daudet. Il
s’agit de permettre au millier de salariés qui, à terme, travailleront dans les entreprises implantées ici,
d’envisager leurs déplacements autrement qu’en voiture, et ce, en toute sécurité. »

©LMV
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On construit des EHPAD alors que personne
ne veut y aller…

Mercredi 20 mars la présidente du département de Vaucluse,  le  maire de Cavaillon et  le
directeur régional de l’ARS posaient la première pierre d’un nouvel EHPAD qui a l’horizon 2026
proposera  une  centaine  de  lits.  Ce  nouvel  établissement  et  tous  les  autres  seront  loin
d’absorber les besoins des prochaines années, compte tenu du vieillissement important de la
population.

Bien qu’aujourd’hui les personnes du « 3ème âge » aient changé de nom et s’appellent désormais « les
séniors  ou  les  aînés  »,  les  problèmes demeurent.  Comment  faire  face  à  l’augmentation  brutale  et
attendue des plus de 75 ans, et en particulier celles en perte d’autonomie ? Dans le Vaucluse, entre 2020
et 2030, leur nombre progressera de 30 000. Pour répondre en partie aux besoins on construit de
nouveaux établissements. Mais quand vous interrogez votre entourage (y compris soi-même) personne ne
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veut s’y retrouver. Rapporté au coût de la construction d’un EPHAD, en moyenne de 150/200 K€ par lit,
on se dit  que ça faire cher pour un endroit où on ne souhaite pas aller.  Et cela sans évoquer les
conditions inacceptables réservées par certains établissements à leurs résidents. On se souviendra du
récent scandale ORPEA. Bref, on est souvent loin des clubs de vacances. Tout cela montre en définitive
que l’EHPAD n’est pas la solution miracle. Au mieux une solution parmi les autres.

« Une vraie question de santé publique »

Les conséquences du vieillissement de la  population est  «  une vraie question de santé publique »
affirmait Gérard Daudet, le maire de Cavaillon, lors de la pose de la première pierre de l’EHPAD en
question. De son côté Dominique Santoni, Présidente du département lançait en novembre dernier un
plan d’actions sur 5 ans visant à développer l’autonomie et les aides à domicile (services et soutiens
médicaux) pour les aînés et les personnes souffrant d’un handicap. Une voie dont on n’a sans doute pas
exploré toutes les possibilités pour retarder voir éviter l’hébergement en établissement médico-social.
Mais là aussi la partie n’est pas facile et comme le précisait Denis Robin, le directeur régional de l’ARS
PACA, « il nous faut développer l’attractivité de ces métiers ». Une manière de reconnaître que là aussi
on manque de bras et de vocations.

On a souvent tendance à critiquer les élus pour les choix qu’ils effectuent mais, dans certains cas, il faut
reconnaître que les décisions ne sont pas facile à prendre. Comme celle d’être conduit à investir dans la
construction de lieux qui accompagnent les fins de vie et qui ne font envie à personne. Là aussi il faut
sans doute nous réinventer.

Cavaillon : le Centre hospitalier intercommunal pose la première pierre du futur Ehpad de la
ville    

Six intercommunalités du grand bassin de vie
d’Avignon prennent ensemble la voie du

https://www.echodumardi.com/politiqueetterritoire/cavaillon-le-centre-hospitalier-intercommunal-pose-la-premiere-pierre-du-futur-ehpad-de-la-ville/
https://www.echodumardi.com/politiqueetterritoire/cavaillon-le-centre-hospitalier-intercommunal-pose-la-premiere-pierre-du-futur-ehpad-de-la-ville/
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covoiturage

Les communautés d’agglomération du Grand Avignon, du Gard Rhodanien, de Luberon Monts
de Vaucluse, du Ventoux Comtat Venaissin, des Sorgues du Comtat, et la communauté de
communes  des  Pays  des  Sorgues  Monts  de  Vaucluse  viennent  de  s’allier  pour  lancer
conjointement  une offre  commune de covoiturage sur  le  bassin  de  vie  d’Avignon avec  la
plateforme BlaBlaCar Daily.

La communauté d’agglomération Ventoux Comtat Venaissin ayant été la première intercommunalité
vauclusienne a proposé une offre de covoiturage en partenariat avec Klaxit (maintenant BlaBlaCar Daily),
c’était une évidence pour les représentants des six intercommunalités de Vaucluse et du Gard Rhodanien
que de se réunir le vendredi 9 février à Carpentras. « Il était tout naturel que notre Gare numérique
serve d’écrin au lancement de l’offre unique de covoiturage propre à nos six intercommunalité », a
affirmé Jacqueline Bouyac, présidente de la Cove.

https://www.grandavignon.fr/fr
https://www.gardrhodanien.fr
https://www.luberonmontsdevaucluse.fr
https://www.luberonmontsdevaucluse.fr
https://www.lacove.fr/accueil.html
https://sorguesducomtat.fr/fr
https://www.paysdessorgues.fr
https://blablacardaily.com
https://www.linkedin.com/in/jacqueline-bouyac-3b3ba99a?originalSubdomain=fr
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L’objectif de cette alliance est de développer la pratique du covoiturage sur le bassin de vie d’Avignon.
Cette offre commune de covoiturage se fait à l’aide de la plateforme BlablaCar Daily, anciennement
Klaxit, qui met en relation les passagers et des conducteurs effectuant les mêmes trajets, avec une
participation financière incitative des intercommunalités concernées.

Joël Guin (président du Grand Avignon), Jacqueline Bouyac (présidente de la Cove),
Christian Gros (président des Sorgues du Comtat), et Pierre Gonzalvez (président du Pays
des Sorgues Monts de Vaucluse) lors de la présentation de l’offre commune de covoiturage.
©Cove

Un dispositif avantageux pour le conducteur comme pour le passager

À chaque passage passagers transportés, les conducteurs sont rémunérés et peuvent bénéficier en plus
de 100€ de prime covoiturage de l’État. Accessible à tout nouvel utilisateur de l’application BlaBlaCar
Daily, la prime covoiturage est versée aux conducteurs qui effectuent dix covoiturages en trois mois. Le
montant de la prise en charge financière par les intercommunalités, quant à lui, varie en fonction des
distances parcourues. De 2 à 10 km, le conducteur gagnera 1€ par passager transporté. De 10 à 20 km,
le conducteur bénéficiera d’un euros par passager ainsi que 0,10€ par kilomètre supplémentaire par
passager. Au-delà de 20 km, le conducteur gagnera 2€ par passager transporté.

https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2024/02/IMG_8431-Large.jpeg
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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En ce qui concerne les passagers, les trajets leur seront offerts. Il suffit qu’ils effectuent un voyage dans
l’une des communes situées dans le périmètre des six intercommunalités concernées, correspondant au
bassin de vie d’Avignon. Ces trajets ne concernent pas uniquement le parcours domicile-travail, mais
également ceux du quotidien, c’est-à-dire les trajets pour aller faire leurs courses pour leurs loisirs ou
encore  leurs  vacances.  Ainsi,  tout  le  monde  gagne,  le  passager  n’a  rien  à  débourser,  et  pour  le
conducteur, une partie du trajet est remboursée.

Des trajets financés par les intercommunalités

Avec BlaBlaCar Daily, un conducteur pourra être financé pour des trajets localisés sur l’ensemble des six
intercommunalités concernées. Il pourra par exemple aller d’Avignon vers l’Isle-sur-la-Sorgue (24 km), de
Bagnols-sur-Cèze vers Sorgues (34 km), de Carpentras vers Cavaillon (28 km), ou encore d’Avignon vers
Pernes-les-Fontaines (28 km).

Pour  garantir  la  participation  financière  aux  trajets  pour  l’année  2024,  chacune  des  six
intercommunalités a voté un montant de financement, à savoir : 70 000€ pour le Grand Avignon, 40 000€
pour le Gard Rhodanien, 30 000€ pour Luberon Monts de Vaucluse, 50 000€ pour la Cove, 40 000€ pour
les Sorgues du Comtat, et 30 000€ pour les Pays de Sorgues Monts de Vaucluse.

Une solution écologique

Si  cette  offre  de  covoiturage  se  présente  comme une  solution  économique,  que  ce  soit  pour  les
conducteurs ou les passagers, elle dévoile aussi des objectifs écologiques, en témoigne les résultats
perçus par la Cove depuis que le covoiture y a été mis en place en 2020. « En regardant dans le
rétroviseur, je peux vous dire que depuis la mise en place du covoiturage à l’échelle des 25 communes
qui composent notre territoire, 28 000 trajets ont été comptabilisés, soit l’équivalent de 600 000 km
parcourus et 67 tonnes de CO2 ont pu ainsi être économisées », a ajouté Jacqueline Bouyac.

À l’échelle de la France, on estime que 70% des trajets domicile-travail sont effectués par véhicules
individuels, et que le covoiturage quotidien ne représente que 3% des trajets. Pour autant, cette solution
commence à prendre de plus en plus de place dans un contexte où le pouvoir d’achat diminue. Selon
l’Observatoire national du covoiturage au quotidien, plus d’un millions de trajets ont été effectués en
covoiturage par plateformes en mars 2023 (x 3,5 par rapport à mars 2022). L’objectif du gouvernement
est de tripler ce nombre d’ici 2027, ce qui permettrait d’économiser 4,5 millions de tonnes de CO2 par
an, soit l’équivalent d’1% des émissions de gaz à effet de serre annuelles de la France.

L’application BlaBlaCar Daily est disponible sur App Store et Google Play.

Blablacar Daily anciennement Klaxit

https://apps.apple.com/fr/app/blablacar-daily-covoiturage/id1225543288
https://play.google.com/store/apps/details?id=com.blablalines&hl=fr&gl=US
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Luberon Monts de Vaucluse obtient trois
labels régionaux

À l’occasion de la  Convention annuelle  de maires  de la  Région Sud qui  s’est  déroulée à
Marseille ce lundi 13 novembre, la communauté d’agglomération Luberon Monts de Vaucluse
(LMV) a reçu trois distinctions régionales.

Les services de LMV ont obtenu le niveau 2 du label ‘Territoire durable – Une Cop d’avance’,  qui
récompense  des  actions  concrètes  et  transverses  mises  en  œuvre  dans  et  par  les  services
intercommunaux, comme la gestion et valorisation des déchets,  la promotion du Zéro plastique, ou
encore les économies d’énergie. Cette distinction a été décernée à LMV pour la période 2023-2025.

Deux zones d’activités de l’Agglomération ont également reçu une distinction. Le parc d’activité des
Hauts Banquets,  aménagé à Cavaillon,  a été reconnu ‘Parc engagé’.  La zone d’activité économique

https://www.luberonmontsdevaucluse.fr
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intercommunale de Bel Air, située aux Taillades, quant à elle, a décroché le niveau 1 du label ‘Parc +’. Le
jury de l’Arbe Région Sud a souligné les aménagements de qualité et la performance environnementale
quant à la gestion de l’eau, l’intégration paysagère et urbanistique, ou encore l’autonomie des bâtiments.

V.A.

Lauris : lancement de la troisième tranche
des travaux de la digue

https://www.arbe-regionsud.org
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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La  troisième  tranche  des  travaux  de  la  digue  de  Lauris,  confiée  par  la  communauté
d’agglomération Luberon Monts de Vaucluse (LMV) au Syndicat mixte d’aménagement de la
Vallée de la Durance (SMAVD), vient d’être lancée.

Ce sont sept mois de travaux qui viennent de débuter à Lauris, où la digue va être renforcée sur 900
mètres et pourra résister à une crue de 4000 m3/seconde. 

Les deux premières tranches des travaux avaient été réalisées en 2009 et 2014 sur les tronçons les plus
touchés par les inondations de 1994. Cette troisième tranche devraient permettre la sécurisation de 300
personnes, de leurs biens et de leur environnement.

Des travaux pour éviter de nouvelles inondations

Ces travaux, qui devenaient une nécessité, résultent d’épisodes importants d’inondations en 1994 qui
avaient lourdement touché la commune et ses alentours. « Déjà, nos villages avaient fait confiance au

https://www.luberonmontsdevaucluse.fr
https://www.smavd.org
https://www.smavd.org
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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SMAVD, a affirmé Yves Wigt,  président du Syndicat.  30 ans plus tard, l’union des collectivités fait
toujours ses preuves.

Pour cette troisième tranche des travaux, l’ouvrage va être rehaussé mais aussi renforcé. Même si
l’ouvrage sur la commune de Lauris est moins sujet aux érosions causées par la rivière, les travaux
étaient nécessaires afin d’assurer une homogénéité de l’ouvrage.

https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2023/10/386095142_801033078695269_8004727800754631342_n.jpg
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1,83M€ de travaux

Le coût des travaux s’élève à 1,83M€. « La gestion des cours d’eau et la lutte contre les inondations sont
au cœur des priorités du Département de Vaucluse », a expliqué Christian Mounier, vice-président du
Conseil départemental. C’est pourquoi le Département finance ces travaux à hauteur de 30%.

La communauté d’agglomération LMV, elle aussi, finance une partie des travaux, à hauteur de 54%, tout
comme EDF, à hauteur de 16%. Les travaux seront assurés par trois entreprises : Midi Travaux, Buesa, et
Miditraçage.

https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2023/10/385363620_801033122028598_7107213414598493070_n.jpg
http://www.miditravaux.fr
https://buesa.com
https://www.miditracage-esvia.com
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De gauche à droite : Gérard Daudet (président de LMV), André Rousset (maire de Lauris), Yves Wigt
(président du SMAVD), Christian Mounier (vice-président du Département de Vaucluse), Bénédicte
Martin (directrice de cabinet de LMV). ©Vanessa Arnal

Cavaillon : le réseau de transport CmonBus
se dote d’une nouvelle ligne
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Le lundi 5 juin prochain, la communauté d’agglomération Luberon Monts de Vaucluse (LMV) va
lancer  et  inaugurer  la  cinquième  ligne  de  son  réseau  de  transport  en  commun  urbain
cavaillonnais CmonBus. Cette ligne reliera le haut de la colline Saint Jacques à la route de
Lagnes, en passant par le centre-ville.

La nouvelle ligne, la E, vient renforcer la desserte des quartiers Est de la ville, et répond donc à une
attente forte de la part des habitants de ce secteur. Le tracé, long de plus de 7 kilomètres, compte 14
arrêts, dont 10 sont nouveaux. Afin de pouvoir desservir de nombreuses parties de la ville de Cavaillon et
de faciliter la vie des voyageurs, la ligne E dispose de nombreuses correspondances avec les lignes A
(Parcs  du Luberon /  Les  Vergers),  B  (Clinique Saint-Roch /  Rond-point  du melon),  D (La  Canau /
Vidauque) et la navette gratuite C (parking relais du Grenouillet / centre-ville).

Les arrêts et correspondances de la ligne E.

En 7 ans d’existence, le réseau Cmonbus a beaucoup évolué, mais ses tarifs, eux, restent inchangés. Ils
restent fixés à 1 euro le trajet (tarif normal), 50 centimes pour les tarifs réduits et gratuits pour les
personnes âgées de minimum 65 ans et les personnes en situation de handicap. Le ticket reste aussi
valable une heure sur l’ensemble du réseau. Ainsi,  la création d’une nouvelle ligne intervient dans
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l’objectif  de répondre davantage aux attentes des Cavaillonnais mais aussi  de permettre davantage
d’indépendance pour les personnes âgées, mais aussi les jeunes, avec une attention particulière à ce que
les établissements scolaires soient bien desservis.

Pour plus d’informations sur les lignes, leurs horaires, et les abonnements, cliquez ici.

Les tracés des cinq lignes de transport.

V.A.
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Luberon Monts de Vaucluse : deux rendez-
vous pour l’emploi en octobre

Deux rendez-vous incontournables pour l’emploi approchent à grands pas en Luberon Mont de
Vaucluse (LMV) : le e-forum de l’emploi et le bus de l’Entrepreneuriat et des initiatives.

Sur son territoire, LMV accueille près de 1 700 entreprises pour 13 000 emplois. Pour autant, le chômage
s’élève à environ 9,5% sur le premier trimestre 2021 à Cavaillon, qui est le principal bassin d’emploi de
l’Agglo « et parallèlement à cela, certaines entreprises ont du mal à recruter », souligne Luberon Monts
de Vaucluse. C’est pourquoi, en ce mois d’octobre, l’Agglo et ses partenaires (La Mission locale du
Luberon, Pôle emploi et Initiative terres de Vaucluse) organisent deux événements à destination des
personnes en recherche d’emploi.
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Les recrutements reprennent du souffle

« Les offres d’emploi déposées à Pôle emploi Cavaillon ont augmenté de 24% depuis le début de l’année
par  rapport  à  l’année  dernière.  Le  secteur  qui  recrute  le  plus,  c’est-à-dire  qui  a  les  plus  fortes
augmentations de déclarations à l’embauche, reste celui  des services à la personne avec +36% de
déclarations à l’embauche au mois d’août 2021 par rapport au mois d’août 2020, détaille l’Agglo LMV. Le
secteur est en tension par manque de candidats. Le BTP reste aussi un secteur qui recrute, tout comme
l’industrie et les métiers autour de la santé. Sur la plateforme LMV emploi, le métier de préparateur de
commandes est celui qui propose le plus d’offres d’emploi (95), devant chauffeur (63), comptable (59),
mécanicien (54), manutentionnaire (42) et infirmier (39). Plus de 58% des demandeurs d’emploi qui
suivent une formation à Pôle emploi Cavaillon retrouvent un emploi dans les 6 mois. »

Teaser du e-forum

25 entreprises proposent 180 postes

Le e-forum de l’emploi aura lieu le jeudi 14 octobre, à 9h30, en direct sur le site internet de LMV.
Organisé par la Mission locale du Luberon, avec la participation active de Pôle emploi, il se présentera
sous la forme d’un film séquencé, tourné et monté, mis en ligne dès 9h30. Pour s’y connecter, les
participants auront juste à cliquer le lien qui sera prochainement mis en ligne sur en cliquant ici. Le
forum est gratuit et sans inscription préalable, pour les recruteurs comme pour les candidats. Pour ceux
qui ne pourront pas être devant leur écran le 14 octobre, le replay du forum sera accessible jusqu’à la mi-
novembre,  toujours  sur  le  site  internet  de  LMV.  25  entreprises  proposant  180  postes  à  pourvoir
présenteront leur activité et le profil de candidats recherchés.
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Pléiade d’entreprises

La liste est  longue :  Mutatec,  ADMR, Auchan,  ID Logistics,  Aroma Zone,  Voyages Arnaud,  Chabas
Cavaillon,  Michel  Blanc,  Groupe  Bernard  Blachère,  Family  Sphère,  Hôtel  Mercure,  Décathlon,  Mc
Donald’s, GEIQ BTP, LMV, Ville de Cavaillon, CCAS de Cavaillon et MIN de Cavaillon. Le détail des
postes à pourvoir sera communiqué quelques jours avant le forum, sur le site de LMV Agglomération.

A noter que LMV fait aussi partie des recruteurs puisque plusieurs postes sont à pourvoir dans le Pôle
petite enfance, notamment avec l’ouverture en janvier prochain d’un nouvel établissement d’accueil du
jeune enfant (EAJE) à Cavaillon. Le service de l’urbanisme aussi recherche des instructeurs du droit des
sols.  Le  service  collecte  recherche  également  régulièrement  des  agents  pour  des  missions  de
remplacement.

Le bus de l’entrepreneuriat. Crédit photo: Luberon Monts de Vaucluse

Le bus de l’entrepreneuriat et des initiatives

Le mardi 26 octobre, de 9h à 12h, avenue Follereau à Cavaillon, se tiendra le bus de l’entrepreneuriat et
des initiatives piloté par Initiative Terres de Vaucluse. Le bus sera stationné dans la cour de l’ancien
centre de loisirs Kennedy, là où l’espace France Services et le Point justice intercommunal ont ouvert
leurs portes. Les opérateurs viendront dans ce quartier prioritaire (même si l’opération est ouverte à
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tous) afin de rencontrer les habitants qui ont un projet de création d’entreprise ou qui l’ont déjà créée.

Ils leur présenteront des solutions d’accompagnement auxquelles ils sont éligibles. Ils leur donneront
aussi des conseils et des contacts afin d’anticiper les difficultés qui peuvent survenir et ainsi assurer un
développement pérenne de leur parcours entrepreneurial. La seconde mission du bus est de soutenir les
personnes dans leur démarches d’emploi, de formation et plus généralement d’insertion.

L.M.
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